

Buenos Aires: Mató a su amigo de 20 años a cuchilladas y se escondió en la casa de su mamá



Un joven de 20 años fue asesinado a cuchilladas luego de pelear con un conocido con el cual estaba reunido. Según se indicó, en la reunión había tres personas, y dos de ellos tuvieron un altercado luego del cual el asesino sacó un cuchillo y lo clavó tres veces en la víctima, siendo la cuchillada en el cuello la que provocó el mayor daño.

Al ver el estado de la víctima, el agresor, conocido en la zona como "Pipi", escapó. Los vecinos del lugar, que escucharon la pelea, fueron quienes intentaron ayudar al joven de 20 años llamando a la ambulancia, que lo trasladó hacia el **Hospital Interzonal General de Agudos Lucio Meléndez, situado en jurisdicción de Adrogué.** A pesar de la urgencia, el joven falleció durante el trayecto.

Tras dar información a la Policía, los integrantes del **Comando Patrulla (C.P.) de Almirante Brown** dieron con el asesino. El joven de 21 años se había escondido en casa de su madre, ubicada en la **villa Betharram, en Adrogué.**

En la causa, caratulada como "homicidio", interviene la UFI N° 1 de Lomas de Zamora. A cargo de la investigación se encuentra el doctor **Sergio Gustavo Anauati, fiscal de la Unidad Funcional N° 1** de los tribunales de Lomas de Zamora.

Fuente: Radio Mitre